



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	31	02/01/2023	LEGISLATIVO

## Tienen diputados 10 denuncias ante el Inai

Por reclamos de no tener acceso a las declaraciones patrimoniales de los legisladores –entre ellos su propio presidente, Santiago Creel–, a las licitaciones de sus restaurantes y a sus salarios reales, la Cámara de Diputados acumula 10 denuncias ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

El Inai le ordenó dar respuestas a las denuncias de ciudadanos

particulares, que son “por incumplimiento de obligaciones de transparencia”.

De acuerdo con los registros que contiene el portal de transparencia de la Cámara baja, hay denuncias contra diputados porque no se pudo consultar declaraciones patrimoniales, porque “no aparecen los salarios de los diputados federales”, porque la declaración presentada no pertenece a la persona o porque

“los hipervínculos para consultar los instrumentos archivísticos no funcionan correctamente, falta de información del Índice de Expedientes Clasificados como Reservados, el Plan Anual de Desarrollo Archivístico, el informe de cumplimiento del programa anual”, entre otros.

La Cámara baja consideró “infundadas” las denuncias y sostiene que todas las informaciones solicitadas están en el portal.— **VICTOR CHÁVEZ**